

# InternationalMedia

SENIN 30 JANUARI 2023

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PERAYAAN IMLEK NASIONAL 2023

Presiden Joko Widodo bersama Presiden ke-5 RI Megawati Soekarnoputri, Menag Yaqut Cholil Qoumas, Pj Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono, Sugiarto Kusuma dan Franky O Wijaya memukul tambur dalam Perayaan Imlek Nasional 2023 di Lapangan Banteng, Jakarta Pusat, Minggu (29/1). Perayaan Imlek Nasional tahun yang mengangkat tema 'Bersyukur, Bangkit dan Maju Bersama' tersebut dimeriahkan dengan 700 UMKM kuliner.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Melindungi Dunia dengan  
Hati yang Lapang  
(Master Cheng Yen)

intiland

Mr. Bagus  
Magic Cleaning Sponge  
魔术海绵  
Cara Instan Menghilangkan Noda  
所有污渍，一擦即净

ASALTAU!

Bus Terjun Bebas ke Jurang di Peru, 25 Orang Tewas



SEBUAH bus terjun bebas ke jurang di barat laut Peru. Sebanyak 25 orang tewas akibat kejadian ini.

Dilansir AFP, Minggu (29/1), pihak kepolisian setempat menyebut, bus tersebut membawa 60 penumpang. Bus diketahui merupakan milik perusahaan Qonanka Tours. "Setidaknya 25 orang tewas Sabtu ketika sebuah bus yang membawa 60 penumpang

Bersambung ke hal 11

Tragis, Pria Inggris Tewas Tertimpa Toilet Umum di London



TRAGIS! Seorang pria tewas tertimpa toilet umum atau urinoir teleskopik saat mengerjakan fasilitas itu di pusat kota London, Jumat (27/1).

Toilet umum teleskopik adalah fasilitas pop-up yang terletak di bawah tanah, dan dinaikkan secara hidrolik ke permukaan jalan pada malam hari untuk digunakan masyarakat. BBC melaporkan, kru dikirim ke tempat

Bersambung ke hal 11

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.960,00	1.875,00
SGD	11.518,00	11.318,00
AUD	10.753,00	10.553,00
EUR	16.538,00	16.293,00
USD	15.090,00	14.890,00
GBP	18.826,00	18.511,00

Jumat 27 Januari 2023 16.00 WIB

## Anggaran Kemiskinan Rp500 T Habis untuk Rapat Kementerian, Ini Bencana

Ironis Anggaran untuk pengentasan kemiskinan Rp500 triliun habis untuk biaya rapat-rapat di hotel dan perjalanan dinas di Kementerian/Lembaga.

JAKARTA (IM) - Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara-Reformasi Birokrasi (Menpan-RB) Abdullah Azwar

Anas mengungkap bahwa anggaran penanganan kemiskinan yang hampir mencapai Rp 500 triliun justru tak terserap ke

rakyat miskin.

Ironisnya, anggaran itu justru habis buat membiayai kegiatan rapat dan studi banding di hotel oleh berbagai kegiatan kementerian/lembaga.

Azwar mengaku sudah melaporkan hal itu kepada Presiden Joko Widodo (Jokowi).

Azwar Anas mengaku miris setelah mengetahui anggaran penanganan kemiskinan yang

jumlahnya hampir mencapai Rp 500 triliun justru tak terserap ke rakyat miskin. Anggaran tersebut justru habis untuk berbagai kegiatan kementerian/lembaga, seperti rapat dan studi banding di hotel.

"Jangan sampai seperti kemarin saya sudah lapor ke Pak Presiden, hampir Rp 500 triliun anggaran kita untuk anggaran kemiskinan yang tersebar di

kementerian/lembaga, tetapi ini tidak in line dengan target prioritas bapak presiden. Karena kementerian/lembaga sibuk dengan urusan masing-masing," kata Azwar dalam Sosialisasi Permen PAN-RB No. 1/2023 tentang Jabatan Fungsional di Jakarta, Jumat (27/1), dikutip tayangan Youtube Kementerian PAN-RB.

Bersambung ke hal 11

## Sandi Ungkap Prabowo dan Anies Teken Perjanjian soal Pilpres, Buktinya di Fadli Zon

JAKARTA (IM) - Wakil Ketua Dewan Pembina Partai Gerindra Sandiaga Uno mengungkapkan adanya perjanjian atau kesepakatan antara Ketua Umum (Ketum) Partai Gerindra, Prabowo Subianto dengan Anies Baswedan terkait pemilihan presiden (pilpres).

Sandiaga menyebut bukti adanya perjanjian yang sudah diteken itu ada di tangan Waketum Partai Gerindra, Fadli Zon. Sandiaga mengungkapkan hal itu saat menjadi tamu di akun YouTube Akbar Faisal, seperti dilihat Minggu (29/1).

Dalam video itu, Akbar Faisal bertanya soal beredarnya potongan video Anies bicara tak

akan maju pilpres jika Prabowo juga maju sebagai capres. Akbar mempertanyakan apakah perjanjian atau kesepakatan itu tertulis maupun tidak tertulis.

"Tertulis dan untuk episode itu, saya mengusulkan Bang Akbar, mengundang Fadli Zon. Karena dia yang mendraf dan menulis tangan," kata Sandiaga menjawab Akbar Faisal.

Sandiaga tidak menceritakan cukup detail perihal isi perjanjian tersebut. Namun, Sandi ingat yang menulis draf perjanjian itu Fadli Zon, lalu diteken bersama tiga pihak.

"Iya, dan menurut saya Bang

Bersambung ke hal 11

## Kaesang Mau Terjun ke Dunia Politik, Jokowi: Saya Enggak akan Ikut-Ikutan...

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) mengatakan bahwa dirinya tidak mempengaruhi apa pun atas keputusan anaknya, Kaesang Pangarep, mau terjun ke dunia politik.

Sebab menurut Jokowi, Kaesang sudah memiliki keluarga sendiri. Dia ingin agar putra bungsu itu bisa membuat keputusan sendiri.

"Saya enggak mempengaruhi. Saya tidak memutuskan, karena mereka sudah punya keluarga sendiri," ujar Jokowi saat ditemui di kawasan Sarinah, Jakarta Pusat, Minggu (29/1).

Kepala Negara menjelaskan

jumlahnya hampir mencapai Rp 500 triliun justru tak terserap ke rakyat miskin. Anggaran tersebut justru habis untuk berbagai kegiatan kementerian/lembaga, seperti rapat dan studi banding di hotel.

"Saya enggak akan ikut-ikutan," ucapnya.

Apalagi, kata Jokowi, dirinya selalu memberikan kebebasan kepada anak-anaknya.

Diketahui, putra bungsu Jokowi, Kaesang Pangarep, dipastikan akan terjun ke dunia politik, terutama untuk Pemilihan Wali Kota Solo. Bahkan muncul wacana bahwa

Kaesang akan disandingkan dengan putra mantan Wali Kota Solo FX Hadi Rudyatmo bernama Rheo Fernandes.

Munculnya nama Kaesang dalam dunia politik berawal dari obrolan keluarga Jokowi saat mereka makan siang di salah satu kafe di Solo sesuai mengunjungi sejumlah tempat wisata seperti Kebun Binatang Solo Safari atau Satwa Taru Jurug, Solo Tehcnopark, dan Koridor Gatot Subroto (Gatsu).

Dalam pembicaraan itu, Kaesang mengungkapkan keterarikannya dalam dunia politik.

Bersambung ke hal 11

## Minyak Goreng "Minyak Kita" Langka, Pedagang di Pasar Ngaku Kebingungan

JAKARTA (IM) - Minyak Goreng bersubsidi, Minyak Kita, langka di pasar. Hal ini membuat harga minyak goreng lainnya menjadi naik. Para pedagang pun kebingungan.

Pedagang terpaksa menjual minyak tak bermerek dalam jumlah besar untuk memenuhi permintaan pasar akan minyak murah. Kurangnya tambahan minyak membuat harga minyak goreng kemasan naik.

Sejumlah pedagang mengaku tidak lagi menjual minyak goreng murah dengan merek Minyak Kita dalam

beberapa hari ini. Peralnya, sudah sepekan terakhir tidak ada lagi pasokan Minyak Kita yang masuk ke di Pasar Tradisional Pasar Rebo Purwakarta.

"Sebelum menghilang, harga Minyak Kita juga naik dari Rp158 ribu per karton dengan isi 12 liter, menjadi Rp175 ribu per karton. Karena ini membuat pedagang tak bisa lagi menjual sesuai HET Rp14.000 per liter," kata seorang pedagang di Pasar-Rebo Purwakarta, Minggu (29/1). Gara-gara tak ada

Bersambung ke hal 11



## PELUNCURAN PON XXI ACEH-SUMUT 2024

Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora) Zainudin Amali menyampaikan pidato saat acara peluncuran PON XXI Aceh-Sumut 2024 di Lapangan Astaka Pancing, Kota Medan, Sumatera Utara, Minggu (29/1). Peluncuran logo, maskot Matra (Harimau Sumatera) dan "tagline" Bersatu Kita Juara untuk PON XXI Aceh-Sumut 2024 tersebut menjadi tanda dimulainya titik awal pelaksanaan agenda olahraga empat tahunan itu.

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>